

## 宮久保小学校だより

# 明日への扉





学校教育目標:「夢に向かって挑戦」≪Challenge for Dream≫

## 4年ぶりに体育館全員集合です!!

先週金曜日に、「みやくぼっ子(通知表)」を一人一人に配付しました。市川市の小学校は、3学期制ですが、評価の2期制(前後期制)をとっている学校がほとんどです。それに先立ち、前期まとめの会を行いました。全校の子供たちが、体育館に全員揃うのは、4年ぶりです。前期のまとめと後期のスタートに向けて子どもたちにお話をしました。

特に後期も頑張ってほしいこととして「そのために どうするか」という話をしました。



バスケットボールにバレーボールなど大会が行われていました。その他の競技も4年に1度のオリンピックのために準備を続け、どうやれば選手に選んでもらえるか、そしてどういう風にすれば、メダルそして金メダルを狙えるか「自分を信じ、チームを信じて」取り組んでいます。「自分を信じる」ということは、それまでにたくさんの「そのためにどうする」と努力をしてきたから、あとは「自分を信じて持てる力を発揮する」ということです。みなさんも、「前期の良かったところ、さらに伸ばしたいところ。そして改善しなければいけないこと」そのために どうするか 考えて行動できる後期にしてほしいと伝えました。

## ~55 周年行事~

本校は昭和 43 年 4 月に開校し、55 周年を迎えました。保護者の皆様の中にも本校卒業生の方も多いのではないでしょうか。50 周年までは。記念行事は 10 周年ごとに行われていました。そうすると、周年行事に全くかかわらないで、本校を巣立っていく子たちもいます。55 周年を機に簡易でも5年ごとに行うこととしました。今回は、記念の芸術鑑賞教室、航空写真撮影及び学級写真撮影を行います。

## ○55 周年記念「わんぱく狂言」鑑賞教室



### ○航空写真撮影

10月30日(月)午前中

### ○学級写真撮影

10月26日(木)

午前中から随時

\*航空写真撮影・学級写真撮影も近年では、諸般の事情により当日出席の子のみの撮影です。欠席の子を取り直したり、合成で入れ込んだりすることはありませんので、ご 了承ください。